



Red española de Filosofía

ABRE SUS PUERTAS EL LABORATORIO FILOSÓFICO SOBRE LA PANDEMIA Y EL ANTROPOCENO

El gran experimento ecosocial ocasionado por la extensión planetaria del virus SARS-CoV-2 en los primeros meses de 2020 es un acontecimiento histórico insólito, que pone a prueba nuestras concepciones políticas, económicas, sociales y culturales, removiendo prácticamente todas las esferas y escalas de la vida humana. La singularidad del momento, que viene a sumarse a las grandes mutaciones ecosociales del Antropoceno, como el cambio climático, la sexta extinción de especies y el agotamiento de recursos energéticos como los combustibles fósiles, exige sin duda una reflexión filosófica pausada que nos permita repensar conceptos y certezas heredados.

Por eso, la Red española de Filosofía (REF) ha puesto en marcha el **Laboratorio Filosófico sobre la Pandemia y el Antropoceno**, un espacio para debatir sobre la primera pandemia global de la historia y sobre la necesaria transición hacia otro modo de habitar la Tierra. Queremos que **el laboratorio** sirva de plataforma para dar a conocer los trabajos y las iniciativas desarrolladas en el ámbito filosófico iberoamericano sobre estas cuestiones. Invitamos a todas las personas interesadas a visitar nuestro [espacio web](https://redfilosofia.es/laboratorio), donde podrán encontrar un repositorio digital de las reflexiones filosóficas escritas y audiovisuales sobre la Pandemia y el Antropoceno, las noticias más destacadas, las actividades filosóficas relacionadas con estos asuntos, y la posibilidad de participar en nuestro foro de debate, enviando artículos, imágenes o grabaciones audiovisuales.

Web: <https://redfilosofia.es/laboratorio>

Contacto: laboratorio@redfilosofia.es

Personas de contacto:

Antonio Campillo Meseguer. E-mail: campillo@um.es Tlf: +34 665 57 29 84

Salvador Cayuela Sánchez. E-mail: salvador.cayuela@uclm.es Tlf: +34 626 51 93 33